

令和2年度学校だより

WE LOVE 四郷小

令和2年12月18日

豊田市立四郷小学校

1月号 No.8

文責 校長 丹下 浩

## 健康で充実した冬休みに！

来週からいよいよ子どもたちが楽しみにしている冬休みに入ります。現在、コロナが猛威を振るい、感染が拡大しています。年末年始はご家族でお出かけする機会も多いと思いますが、お子様への注意と予防を何卒お願いいたします。なお、学校での感染も増えていることから、当面感染リスクが高い授業内容や活動は見合わせます。行事なども変更や中止のお願いをする場合があるかもしれませんが、深いご理解とご協力を重ねてお願いいたします。なお、卒業式についてはすでに教育委員会から通知があり、現時点では下記の方法で行う予定です。また、井郷中、井上小とも方法を十分協議していきたいと思っております。

### ◇ 令和2年度の卒業式について

日時 令和3年3月19日（金）9：00～ ※今年度も時間短縮で行います。

参加者 卒業生、保護者（ご家族2名まで）、教職員、在校生とご来賓は代表者のみ  
参加者にはご家庭での検温、入場時の消毒とマスクの着用をお願いします。なお、恒例の合唱や卒業生全員のことばの呼びかけは、練習時における感染リスクも非常に高いため行わず、別の方法を検討していきます。

## がんばった冬のかけ足練習

短期間でしたが、今月1日からかけ足練習をはじめ、8日～9日の2日間、学年別に記録会を行いました。小春日和が多く、練習も順調に進みました。記録会当日には、保護者の皆様もたくさん応援にかけつけ、子どもたちを励ましていただき、誠にありがとうございました。



<かけ足記録会 1年生>

## 福寿園様から図書を寄贈していただきました

高町の社会福祉法人福寿園様から創立40周年の記念事業として、本校に10万円の図書を寄贈していただきました。本当にありがたく思います。授業や幅広い学習に役立て、子どもたちの豊かな心を一層育んでいきたいと思っております。